



Rathaus, Marktplatz 9
CH-4001 Basel

Tel: +41 61 267 80 54
Fax: +41 61 267 85 72
E-Mail: staatskanzlei@bs.ch
www.regierungsrat.bs.ch

Per E-Mail an:
afin@seco.admin.ch

Basel, 6. September 2022

Regierungsratsbeschluss vom 6. September 2022

Bilaterales Abkommen zwischen der Schweiz und Indonesien über die Förderung und den Schutz von Investitionen

Stellungnahme des Kantons Basel-Stadt

Sehr geehrter Herr Bundesrat
Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Schreiben vom 3. Juni 2022 haben Sie den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt zu einer Stellungnahme zum Bilateralen Abkommen zwischen der Schweiz und Indonesien über die Förderung und den Schutz von Investitionen eingeladen.

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt begrüsst das vorgeschlagene bilaterale Investitionsschutzabkommen mit Indonesien. Durch das Abkommen werden für Investorinnen und Investoren aus beiden Staaten gesicherte Rahmenbedingungen für Auslandsinvestitionen geschaffen und somit der wirtschaftliche Austausch zwischen der Schweiz und Indonesien begünstigt.

Wir danken für die Gelegenheit zur Stellungnahme.

Freundliche Grüsse
Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Beat Jans
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin